
 

 

 

第第１１３３４４２２回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年３３月月６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新会会員員卓卓話話    北北殿殿真真一一・・狩狩屋屋幸幸治治・・荒荒川川佳佳朗朗会会員員   

                                                                        
前例会の記録  （第１３４１回 平成２７年２月２７日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８７・５０％  

・欠席者      ５名  大島  岡辺  奥野  榊原  高橋  の諸君  

・２月１３日メーキャップ後の出席率   ８５・００％→１００％に補正  

 ２月１８日玉島 RC へ山本雅夫君  ２月５日倉敷 RC へ恵谷龍二君  

 ２月６日定例理事会へ池田周二君  ２月２２日 IM 登録、越智信子、高橋剛吉、榊原啓士君  

・ゲスト   大平 貴之様（農業生産法人 有限会社エーアンドエス栽培管理部長）       

・ビジター  津田 謙二様（笠岡ＲＣ）  

・会長報告  ２月２２日、第６グループＩＭが高梁国際ホテルに於いて開催され、当クラブは全員 

登録、当日参加は２８名でした。ご参加ありがとうございました。 

・幹事報告 ガバナー事務所より、ロータリー配偶者、パートナー奉仕功労賞の推薦についてお願いが

参っております。  

ガバナー事務所より、今年度地区補助金奨学生 山口礼子さんより第２回中間報告書が届きましたとの

事で、報告書を頂いております。  

ガバナー事務所より、第 20 回日本青少年交換研究会・富士の国会議のご案内を頂いております。  

日時：2015 年 5 月 16・17 日 場所：ホテルセンチュリー静岡  

今年度、ＲＩ会長賞について資料をメールにて頂いております。 (3/31 締切 ) 

鈴木次期ガバナー補佐あてに、地区研修・協議会開催のご案内を頂いております。  

クラブ宛に、地区研修・協議会、事務局員研修会開催のご案内と登録料振り込みのお願いが参っており

ます。 日時：Ｈ２７年４月１９日（日）１１：００～  

場所：岡山コンベンションセンター  登録料：１０，０００円  

ロータリーレートのお知らせ。３月は１ドル１１８円です。  

・委員会報告 な し    ・配 布     週報 卓話資料   ・食 事  幕の内  

◎スマイル  
工藤一郎君  大平様ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。先日の IM に多数の

方の参加を頂き大変嬉しく思いました。  

 中務祺九大君 次男の孫が県立玉島高校への入学が決まりました。  

三宅達夫君  IM では山田方谷「夢出せ、知恵出せ、元気出せ｣勉強になりました。松田さんお世話に

なりました。今日は、大平様宜しくお願い致します。  

長鋪方隆君  今日は、大平さんご無理をお願いし恐縮です。また、卓話感謝します。  

荒川佳朗君  2 月 22 日外孫が生まれました。住所は里庄です。  

松田重雄君  先日の IM では発表させて頂き、有難うございました。  

江原和之君  毎週毎週早退で失礼しております。  

新井善久君  少し早く帰ります。  

 
。   

福嶋啓祐・恵谷龍二・小川隆則君  早退させて頂きます。      

スマイル １１，０００円  

 

●プログラム 「加工業務用野菜の安定生産における農業システムの構築」大平貴之様  

我が国の農業生産においては、まず畜産関係で次に野菜が大きな割合を占めています。 

資料にあります様に野菜の作付面積が生産量含め生産量がどんどん下がってきています。スーパー 

に並んでいるのが生鮮食品です。昔は料理する人が多くいたのですが今では外食が増えてそこでの 

消費が増えてきている。加工業務での野菜は消費量全体の 6 割を超えている。その中で特に都会で 

はカット野菜が全体の 7～8 割を占めていくのではないかと言われています。 

平成 22 年にかけて作付する場が減ってきました。輸入がどんどん増えて、作る供給体制が出来てい 

ないのです。業者は国産を使いたいのですが値段が高いのがその理由の一つ。 

中国からの野菜で冷凍餃子などはキャベツ等のカット野菜が大量に入っています。ある事案によっ 

て平成 22 年には輸入量が一旦落ちました。が、ほとぼりが冷めてまた徐々に増えてきています。 

農業人口をみてみますと露地野菜の農業者の年齢は 15～39 歳が 15％で 65 歳以上の高齢者が 42.5％ 

と圧倒的に多いこともあります。 

輸入野菜の比率は玉ネギが一番で 30 万トン、カボチャが 10 万トンです。皆さんがよく目にする袋 

入りのカット野菜が業務用野菜でして皆さんはそれを調理するだけです。 

最近、産地表示をしなさいとは言われていますが実際には完全にはされていなくてほとんどが中国 

産とか外国の物を 90％近く無意識に使っています。TPP 問題があったりでその中で戦っていかなけ 

ればいけません。 

こうした中で我社では玉ネギとカボチャとキャベツに着目して事業を始めました。 

そして企業の戦う目標として 

①栽培技術の向上：葉面散布、品種改良、土壌分析改良（専用肥料の作成） 

②省力化：専用機械の導入 

③営業力：現場の要望をしっかり調査 

④栽培面積の拡大：近隣の農家とタイアップ 

この 4 点を掲げ推進することで継続的安定出荷に努めています。 

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ３／７・８（土・日） ＰＥＴS  ７日 13:00～19:15 8 日 9:00～12:20 岡山全日空ホテル１９Ｆ  

 ３／ ９（月） 第３回会員増強会員選考職業分類合同委員会  １９：００～ 魚専  

 ３／１１（水） 第１回被選理事会              １９：００～ かもがた亭  

 ３／１３（金） 第２例会  ゲスト卓話  橋本 雅俊様（笠岡青年会議所理事長）  

３／１５（日） 第 3 回神島８８ヶ所ウオーキング  １０：００集合  

 ３／１８（水） 第１回 IM 実行委員会            １９：００～ 若よし  

 ３／２０（金） 第３例会  ゲスト卓話 森山 一成様（笠岡市役所 市民生活部環境課長）  

 ３／２２（日） 高田会員エージシュート 200 回達成記念ゴルフ ８：００スタート吉備カントリー  

 ３／２５（水） 松本ガバナーと語ろう会  １９：００～２１：００ 高梁国際ホテル  

 ３／２７（金） 第 4 例会 相続税の話 榊原啓士君／バーべキュー大会の説明 江原公平委員長  

 ３／２９（日） IM 親睦チャリティーゴルフ大会  ８：１８スタート パインツリーゴルフ  


